



Imposible, elección abierta de ministros a la Corte: Sánchez Cordero

GEORGINA SALDIERNA
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

Olga Sánchez Cordero, senadora de Morena, consideró ayer que la elección de ministros no puede ser abierta, pues para llegar a esos puestos se requiere temple, convicción y mucho conocimiento.

Entrevistada en la reunión del Consejo Nacional de Morena donde se entregó a Claudia Sheinbaum Pardo la constancia que la acredita como candidata presidencial del partido guinda, la ex titular de la Secretaría de Gobernación reconoció que hace falta una reforma al Poder Judicial, para acercar la justicia a la población.

Agregó que verá cómo viene la iniciativa del Ejecutivo sobre este tema, pero la elección de los ministros no puede ser abierta. Hay que tener mucho cuidado. La gente debe ser sumamente capacitada para llegar a esos cargos. No es fácil.

La ministra en retiro afirmó tener un borrador de reforma al Poder Judicial que a la mejor se puede compatibilizar en algunas cosas, con la del mandatario. Pero “vamos a ver. Estamos pendientes de la que va a presentar el Presidente”.

Sánchez Cordero apuntó que a lo mejor el jefe del Ejecutivo federal presenta ante el Congreso de la Unión sus iniciativas como preferentes, por lo que hay que ver que indica el 5 de febrero.

Reforma sin consenso

Por su lado, el coordinador de los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional, Rubén Moreira, estimó que las reformas anunciadas por el Presidente de la República buscan meter una narrativa política en medio de un año electoral, para que México no discuta sobre la candidata de Morena a la Presidencia, sino sobre “esos petardos que se lanzan”.

En su programa digital, *Con peras, manzanas y naranjas*, el priísta señaló que la modificación al Poder Judicial no tiene consenso ni siquiera entre los morenistas.

Sobre el cambio al sistema de pensiones, dijo estar a favor de que se le pague a todo mundo 100 por ciento de acuerdo con su último salario. “Sería el único país en el mundo donde el jubilado gana igual que el activo.”

Agregó que le dará luz verde a la iniciativa del Ejecutivo federal, siempre y cuando, no se toquen los recursos de las administradoras de fondos para el retiro (Afore) y se precise de dónde va a salir el dinero.

Rubén Moreira planteó como solución tomar los fondos que se destinan al Fobaproa y llevarlos a las pensiones.